
Ich beantrage, dass ab der Saison 2018 JK-Turniere von der Verbandsabgabe befreit werden, sofern 

der Ausrichtende Verein zum Saisonende mindestens 5 Turniere in der JK bestritten hat. 

Jörg Käding 


